2 Piéces

49 m2

Réf. 515V1760A
395 000 €

Cagnes-sur-Mer
Appartement a vendre (06800)
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Exclusivité Delain Immobilier Résidence sécurisée de luxe ''Le Lido" au
Cros de Cagnes avec acces privé aux plages Superbe 2 pieces de 50
m2 en rez-de-jardin se composant d'une entrée, d'un séjour avec
cuisine américaine équipée et s'ouvrant sur une terrasse profonde
prolongée par un jardin, d'une chambre avec placards ayant également
acces a cette terrasse, une salle d'eau avec WC. Appartement en
parfait état bénéficiant du double vitrage, de volets électriques, et d'une
climatisation collective et réversible. Tres jolie vue sur les jardins arborés

de la copropriété. Magnifique piscine. Un ...

Exclusive to Delain Immohbilier Luxury secure residence “Le Lido" in Cros de Cagnes
with private access to the beaches Superb 2 room apartment of 50 m2 on the
ground floor consisting of an entrance, a living room with fitted kitchen opening
onto a terrace of 25 m2 with a garden of 30 m2, a bedroom with cupboards also
having access on this terrace, a bathroom with WC. Apartment in perfect condition
benefiting from double glazing, electric shutters, reversible heat pump heating, Very
pretty view of the wooded gardens of the condominium. A garage and outdoor
parking complete this property. ...

DELAIN IMMOBILIER
7 bd de la plage - 06800 CAGNES-SUR-MER
Contacter I'agence
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